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北区未来会議 
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)
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学

校

に

て

北

区

未

来

会

議in

南

浜

中

学

校

が

行

わ

れ

ま

し

た

！

 

 

飯

野

区

長

や

北

区

選

出

の

市

議

会

議

員

の

方

々

、

市

の

教

育

委

員

会

に

南

浜

地

区

在

住

の

一

般

市

民

の

皆

さ

ん

を

ゲ

ス

ト

と

し

て

迎

え

、

中

学

生

達

に

地

域

の

問

題

や

課

題

を

分

析

し

て

自

ら

の

判

断

で

行

動

し

て

も

ら

う

き

っ

か

け

に

し

て

も

ら

う

こ

と

を

目

的

と

す

る

事

業

と

な

り

ま

し

た

。

 

 

グ

ル

ー

プ

デ

ィ

ス

カ

ッ

シ

ョ

ン

の

方

式

を

取

り

中

学

生

四

人

と

青

年

会

議

所

メ

ン

バ

ー

、

市

会

議

員

を

一

人

づ

つ

で

八

つ

の

グ

ル

ー

プ

をk

組

み

中

学

生

主

導

で

議

論

を

進

め

ま

し

た

。

地

域

の

利

点

、

問

題

点

を

挙

げ

そ

れ

を

生

か

す

町

お

こ

し

の

ア

イ

デ

ア

や

改

善

点

を

ま

と

め

、

順

番

に

発

表

し

て

も

ら

い

ま

し

た

。

短

い

時

間

で

し

た

が

各
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ル

ー

プ

と

も

積

極

的

に

意

見

を

交

し

合

い

ス

ム

ー

ズ

に

議

論

が

進

み

、

ま

と

ま

り

の

あ

る

発

表

が

出

来

た

事

に

驚

き

ま

し

た

。

地

域

の

未

来

は

明

る

い

で

す

ね

。

 

家族交流会のサツマイモ生育状況 

順調に育っています。 

北区魅力発信委員会委員長の上野です。お疲れ様です。 

 多くの外部協力者が集まっていただいて、とても良い事業に

なったと思います。 中学生からも多くの意見が出ていて、私

も色々と気づかされる事がありました。また、青年会議所メン

バーには昼間の時間にもかかわらず事業に参加していただきあ

りがとうございました。メンバーの協力のお陰で中学生から多

くの意見が出たのだと思います。本当にご協力ありがとうござ

いました。  
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熊本地震募金活動報告 

平

成

２

８

年

熊

本

地

震

に

際

し

、

被

災

さ

れ

た

方

々

に

心

よ

り

お

見

舞

い

を

申

し

上

げ

ま

す

。

 

当

青

年

会

議

所

で

熊

本

地

震

へ

の

支

援

金

募

金

活

動

を

４

月

１

７

日

か

ら

４
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２

４
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の

駅
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栄
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栄
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。

大

勢

の

皆

様
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り
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協

力

を

頂

き

、

一

週

間

で

合

計
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援

金
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募

金
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。

こ

の

度

の

募

金

活

動

に

ご

協

力

を

い

た

だ

き

ま

し

た

皆

様

に

心

よ

り

感

謝

を

申

し

上

げ

ま

す
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お

預

か

り

し

た

募

金

は

、

公

益

社

団

法

人

日

本

青

年

会

議

所

を

通

じ

て

復

興

支

援

の

活

動

に

活

用

さ

せ

て

い

た

だ

き

ま

す

。
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五月例会北区未来会議in南浜中学校事前学習会 

 

五

月

九

日

（

月

）

 

 

北

区

松

潟

屋

に

て

五

月

例

会

「

北

区

未

来

会

議in

南

浜

中

学

校

事

前

学

習

会

」

と

題

し

未

来

会

議

の

事

前

シ

ミ

ュ

レ

ー

シ

ョ

ン

を

行

い

ま

し

た

。

市

の

職

員

の

方

を

講

師

に

迎

え

未

来
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議

の

流

れ

を

確

認

し

ま

し

た

。

 

 

本

番

で

も

こ

の

日

の

確

認

を

生

か

し

非

常

に

ス

ム

ー

ズ

な

進

行

と

な

り

ま

し

た

。

 

副委員長 有田竜太です。  

本事業にご協力頂いた皆様誠にありがとうござ

いました。タイムスケジュールを大幅にオバー

するなど、失態は多々ありましたが、成人参加

者が中学生の生の声を聞けてとても良い事業に

なっつたとおもいまし、生徒の皆さんも自分た

ちの地域の事を改めて考える場になったと思い

ます。参加者全員が今後、各々の活動の肥やし

となる事を期待します。 

副委員長 小柳 聡です。 

事業にご協力頂き、ありがとうございました。中学校の授業内で実

施する事業ということもあり、平日の昼間の開催にもかかわらず、

多くのメンバーにご協力いただけたこと、大変感謝しております。 

ディスカッションの時間を十分に設けられなかったこと等、改善点

が多く見つかりました。また、主体的に考えることを伝えることは

難しいとも実感しました。これに満足することなく、今後の事業に

活かしていければと考えております。  

ＳＣＬＯＭ５懇親会inビッグワン 

ＯＢ交流会 


